「心ゆたかに」「たくましく」「のびゆく生徒」

TEAM Tomizawa

仙台市立富沢中学校





寺田潤校長 佐々木幸士会長

富沢の貴重な地域資源のひとつに「笊川」があります。地下鉄富沢駅の河川敷には見事な桜並木があり、春にはお花見 スポットとして多くの人で賑わいます。川の水がきれいなので、ウナギやアユ、スッポンなど多様な生きものが生息して



ア・ステージ発表・作品展示で大活躍しています。今年は、吹奏楽部・合唱 部・筝曲部がステージに出演し、家庭部・美術部が作品展示を行います。

《新笊川環境美化活動》

新笊川環境美化活動には、約200人 の生徒が参加しています。地域の方々と 一緒に、散策路の雑草の刈り取りや、河 川敷のゴミ拾いをしています。



《笊川観察会》

富沢市民センター主催の「笊川観察会」に、科学 部もボランティアとして参加しています。小学生の 活動のサポートのほか、笊川の生きものについての 研究発表も行いました。

『学校紹介~これが富中だ~』

①主な

学校行事

合唱コンクールは 仙台サンプラザ、学 年別運動会はカメ イアリーナを会場に、 盛大に開催されま す。生徒たちは、準 備段階から、全力 で取り組みます!



3合唱団

合唱団は、合唱部と 有志とで団員数47 名。8月に開催され たNHK全国学校音 楽コンクール、全日 本合唱コンクールで 共に銀賞を受賞しま した。



男女合わせて約 40名が富沢公園 の清掃等も行い、 明るく楽しく 日々練習に励ん でいます。 9月18日に行われ た仙台市駅伝大 会では男子第13 位、女子9位の好 成績を収めまし







④新校舎完成!

2024年2月、3階建ての新校舎が完成しました!!

2年生と3年生の8組、9組、10組が使用しており、新しい設備と快適な環境の 中で生徒たちは過ごしています。黒板の色がグレーで文字が見えやすく目に優 しいと好評です!

